
Von:                                                         Doris Ondella 
Gesendet:                                              Samstag, 28. November 2020 20:39
An:                                                           Post, VerfD
Betreff:                                                   Stellungnahme gegen das neue Hundegesetz in OÖ
 
Guten Tag,
 
ich möchte NICHT dass dieses gesetz geschaffen wird.
Es ist total falsch eine Rasseliste zu führen und gewisse Rassen auszugrenzen bzw. als gefährlich einzustufen.
 
Es ist jeder Hund der beissen kann. nicht nur gewisse, und diese tun es auch nicht aus lust und laune.
 
Es gibt für einen Hund egal welcher rasse immer einen Grund dafür. Meist schuld des menschen oder halters.
 
Daher bin ich dagegen.
 
ich habe selber viel erfahrung mit Rasselisten hunden und sie sind nicht böse oder gefährlicher als jeder andre.
 
mfg
Doris Ondella


